



COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C.

“EL BUEN FIN”**FINALIDAD Y CONSIDERACIONES**

El Buen Fin es un evento inspirado en el Viernes Negro de Estados Unidos, que en México tiene como finalidad que los consumidores aprovechen descuentos y ofertas realizadas por las distintas empresas sobre sus productos o servicios, y las empresas se vean en el alza de la demanda, generando un crecimiento económico, y en esta ocasión, otro importante propósito es generar niveles de crecimiento similares a los prepandémicos, logrando atravesar esta etapa de recuperación.

En la edición 2021, el Buen Fin inició el 10 de noviembre, finalizando el 16 de mismo mes, donde se espera que la derrama económica de este evento supere los 239 mil millones de pesos, logrando beneficiar toda una cadena de suministros, además de un impacto positivo en lo relativo al crecimiento económico antes de finalizar el año.

PROFECO LLAMA A LA VERIFICACIÓN DE PRECIOS y PREVENCIÓN DE FRAUDES

Desde la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO) llamó a la prevención de fraudes y verificación de precios, ya que previendo que algunos comercios suelen aumentar los precios previos al Buen Fin para luego aparentar descuentos, la PROFECO, a través de su portal de internet habilitó una herramienta llamada, "Quién es Quién en los precios para el Buen Fin", en la que se puede consultar los precios de hasta 477 productos que suelen ser de los más ofertados y demandados en este evento comercial, con la finalidad de verificar si en realidad hubo descuento, se mantuvo o incluso si aumentó el precio de determinado producto.

Además, PROFECO hizo un llamado a denunciar los posibles fraudes o falsas promociones por parte de empresas.

 REDES SOCIALES

 @aneeunach

 ANEE UNACH

 aneeunachcomitelocal@gmail.com

 TIPO DE CAMBIO

 DÓLAR  \$ 20.80

 EURO  \$ 23.65

 TASA DE INTERÉS

5.00%

Asociación Nacional de Economía A.C.
"Unidad Nacional que Construye"